

# *Celebran aniversario 55 de la fundación de la Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria de Cuba*

---



La Habana, 9 abr (RHC) El aniversario 55 de la DAAFAR, Defensa Antiaérea y Fuerza Aérea Revolucionaria de Cuba, fue celebrado en una brigada de ese ejército en el territorio occidental, en el cual se recordó a aquellos combatientes que ofrendaron su vida por la paz de los cielos cubanos.

De manera especial se rindió tributo a Eduardo García Delgado, joven artillero, quien antes de morir acribillado por el fuego enemigo escribió con su sangre el nombre de Fidel, durante el bombardeo al aeropuerto de Ciudad Libertad, el 15 de abril de mil novecientos 61, prelude de la invasión mercenaria por Playa Girón.

En el acto, presidido por el general de cuerpo de Ejército y Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Leopoldo Cintra Frías, se destacó la concepción táctica de la lucha aérea cubana, concebida por el líder histórico de la Revolución Fidel Castro.

El 17 de abril se eligió como fecha de la fundación de la DAAFAR porque ese día de 1961 fueron las primeras acciones conjuntas de la fuerza aérea y la artillería, escenario donde se derribaron nueve aviones y se hundieron barcasas enemigas.

Las palabras centrales de la conmemoración estuvieron a cargo del coronel Armando Luis Daniel López, segundo jefe de la DAAFAR, quien se refirió a la concepción táctica de la lucha aérea concebida por el líder de la Revolución Fidel Castro, figura presente en los diferentes episodios protagonizados por los miembros de esta fuerza.

Con motivo de la celebración del aniversario 55 de la DAAFAR, el general de brigada Jorge Méndez de la Fe, segundo jefe de la Dirección Política de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), hizo entrega de un Diploma al general de brigada Tomás Valdés Hernández, jefe de la DAAFAR.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89980-celebran-aniversario-55-de-la-fundacion-de-la-defensa-antiaerea-y-fuerza-aerea-revolucionaria-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**